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Имеет самый высокий средний балл на курсе 



Что Вас вдохновило поступить в медицинский? 

Ещё с 3 лет я знала, что непременно буду врачом. Я лечила 
своих кукол, делала им операции и ставила капельницы. А со 
своей будущей специализацией осознанно определилась в 7 
классе, именно тогда я решила стать хирургом. С 10 класса я 
ходила на подготовительные курсы в нашем университете. У 
истоков моих знаний стояли: Ирина Витальевна Кондрашова, 
она была преподавателем на кафедре биологии в нашем 
у н и в е р с и т е т е .  С е р г е й  М и х а й л о в и ч  С е р г е е н к о ,  б ы л 
преподавателем на кафедре биологической химии и Андрей 
Михайлов ич  Ва ленков  –  к а н д и д а т  т е х н и ч е с к и х  н а у к , 
преподаватель кафедры общей и биоорганической химии. 
Э т и  л ю д и  с т а л и  д л я  м е н я  п р и м е р о м  н а с т о я щ е г о 
профессионализма, знания своего дела, неиссякаемой 
энергии. Они вдохновляли меня не только с удовольствием 
учиться, но также заложили мысль продолжить их дело в науке. 
Каждый из них занимается наукой на протяжении всей жизни. 
Они дали мне огромные знания в биологии и химии, что 
помогло осуществить мне мою мечту и стать студенткой 
Гомельского государственного медицинского университета.



Ваши любимые преподаватели?
 
Для начала, хотелось бы отметить, что все преподаватели, которые вели занятия в моей прошлой 
и нынешней группах, являются не только профессионалами, но и хорошими людьми. Однако 
есть преподаватели, которые сыграли большую роль в моей жизни на том или ином её этапе. 
Научную деятельность в университете я начала с 1 курса. 

И именно Ирина Витальевна Фадеева, старший преподаватель кафедры биологии, стала 
моим первым научным руководителем. Как сейчас помню, когда в первый раз подошла к ней с 
вопросом «можно ли мне написать научную работу»?, она с удовольствие поддержала меня и 
предложила несколько идей

Галина Александровна Медведева – старший преподаватель кафедры нормальной и 
патологической физиологии. Не только мой научный руководитель, но и куратор нашей группы. 
Прекрасный и очень справедливый преподаватель. Галина Александровна всегда находила 
время и помогала по всем возникающим вопросам, связанным с написанием научных работ. 

Виталий Николаевич Жданович – заведующий кафедрой анатомии человека с курсом 
оперативной хирургии и топографической анатомии. Всегда поддерживал мои научные идеи, 
помогал раскрыть выбранную тему. Именно с ним была написана моя первая научная работа 
на Республиканский конкурс научных работ.  



Самый сложный 
экзамен? 

Это была фармакология. 
Экзамен на 3 курсе. Тогда надо 

было повторить огромное 
количество материала за 

короткие сроки. К тому же, это 
был последний экзамен из пяти 
в ту летнюю сессию, силы были 

на исходе.



Что Вас мотивировало в 
сложных ситуациях? 

Меня мотивировала цель стать хорошим 
хирургом. Я всегда знала, что хирург должен 
иметь огромный багаж знаний в различных 
областях медицины, быть ответственным за 
жизни своих пациентов и находить выход из 

любой ситуации. Поэтому я никогда не 
сдавалась и старалась брать 

ответственность за сложные решения.



Ваше главное 
достижение за время 

обучения?
 

Самым главным было 
включение в Банк данных 

одаренной молодежи 
Республики Беларусь на 

третьем курсе моего 
обучения в университете



Какую специальность Вы 
выбрали и почему? Куда Вас 

распределили?
 

Я выбрала специальность хирургия. 
Меня распределили детским 

хирургом в Гомельскую областную 
детскую клиническую больницу.

Специальность, которую Вы 
выбрали сейчас, совпадает с той, 
которую Вы хотели выбрать на 1 

курсе? 

Однозначно, да. Моя мечта стать 
хирургом стала моей профессией.



Если бы у Вас была 
возможность, то на какое 
занятие бы Вы вернулись? 

Я бы с удовольствием вернулась хотя бы на 
одно занятие по нормальной анатомии 
человека. Это одновременно сложная и 

занимательная наука, которая сразу 
понравилась мне и вдохновила меня на 

создание моих научных статей и работ для 
Республиканского конкурса студенческих 

работ. 



Чем Вы занимаетесь в 
университете помимо учебы? 

Я являюсь волонтером Учреждения 
«Гомельский дом-интернат для 

детей-инвалидов с особенностями 
психофизического развития». Так 
же я член первичной организации 

Республиканского общественного 
объединения «Белая Русь», член 
Белорусского Красного Креста.



Если бы Вас попросили 
показать одну 

фотографию за все 
время обучения, то 
какая бы это была 

фотография? 

Это была бы 
фотография с вручения 

мне Свидетельства 
специального фонда 

Президента Республики 
Беларусь по социальной 

поддержке одаренных 
учащихся и студентов.



Ваш совет первокурснику?
 
Осознанно учиться с самых первых дней. 

Заниматься научной деятельностью с первого курса. 

Выступать с докладами на научных конференциях. 

Не лениться. 

И достойно пронести через все годы обучения звание 

студента-медика.



Самое яркое воспоминание? 
Вся моя студенческая жизнь наполнена большим количеством воспоминаний. Но самыми 
запоминающимися были несколько. Мой первый экзамен на 1 курсе. Это был экзамен по 
основам медицинского ухода. В тот день мы одновременно сдавали и теоретическую часть 
экзамена, и практическую. Было очень волнительно ждать своей очереди, чтобы зайти в 
кабинет, выбирать билет. Ведь вся атмосфера настоящей студенческой сессии была в 
новинку. Боялась забыть что-то, не ответить на вопрос экзаменатора. Хоть и ответственно 
готовилась задолго до даты экзамена. В итоге всё закончилось хорошо. И я получила свою 
первую 10.

Мои первые доклады на XI Республиканской научно-практической конференции с 
международным участием студентов и молодых ученых. Было волнительно впервые в 
университете докладывать о результатах своей научной работы перед большой аудиторией и 
президиумом. Но именно эта конференция дала мне огромный опыт как держать себя на 
публике и отвечать на неожиданные вопросы.

Моя победа в университетской олимпиаде по инфекционным болезням на 5 курсе. Тогда 
пришли около 70 человек. Я пошла на это мероприятие, чтобы просто проверить свои знания. 
И о победе даже не задумывалась. Но когда раздали задания, знала ответы практически на 
все вопросы. И это 1 место стала приятной неожиданностью.


